

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 4 de Septiembre de 2018.

Cerca de 4.000 visitantes han visitado la Oficina de Turismo de Irun en julio y agosto

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 4 septiembre 2018, 00:29 0 2.071 visitantes pasaron por la Oficina de Turismo de Luis Mariano durante el mes de agosto. Sumando la afluencia registrada en julio, en dicho equipamiento se han recibido 3.938 visitantes durante la época estival. El año anterior, en 2017, el número de personas atendidas en esta oficina en los meses de verano fue de 4.057 personas.

En cuanto a la procedencia de los visitantes, el 37,65% era de países extranjeros como Francia, Alemania, Reino Unido o Bélgica. Por otra parte, el 29,29% eran turistas de distintas partes de España, especialmente de Madrid, Cataluña, Comunidad Valenciana o Castilla León. El resto de visitantes fueron locales y de otras ciudades de Euskadi.

En cuanto a la ocupación hotelera, y a falta de recibir los datos de todos los alojamientos y establecimientos de Irun, la ocupación en agosto ha sido prácticamente del 100%. En el mes de julio la ocupación fue prácticamente del 80% y la media de pernoctaciones por visitante fue de 1,63 noches. En el verano de 2017 la ocupación hotelera fue del 90% en julio y del 95% en agosto. La afluencia de visitantes ha hecho, en muchos casos, que los establecimientos de hostelería hayan trabajado más que durante otros veranos. Naiara Abando, del bar Danako, señalaba que «hemos trabajado mejor de lo que esperábamos. El verano suele ser más flojo y hemos trabajado muy bien. Junio ha sido el mejor mes y julio y agosto han sido parecidos. Principalmente hemos tenido clientes de Irun y de la zona, pero hemos tenido turistas de países como China y de otras Comunidades Autónomas como Cataluña o Madrid».